

Globalcaja viste de solidaridad el espectáculo familiar ‘Blancanieves’ invitando al público asistente a hacer donaciones al Banco de Alimentos

- Personal voluntario del Banco de Alimentos recogerá la comida no perecedera que podrán depositar las personas asistentes a este original musical, que nos ofrece una versión de ‘Blancanieves’ con un mensaje inclusivo.

Cuenca, 26 de diciembre de 2022. Teatro en familia y con una vertiente solidaria, un paseo descubriendo la tradición belenista y un fin de año saludable, son las propuestas que Globalcaja y su Fundación han impulsado en estas fechas navideñas en Cuenca, dentro de su compromiso con la sociedad cuenseña. Porque no es lo mismo prometer, que comprometerse.

La gran cita familiar de este diciembre será el próximo jueves 29, a las 18.00 hora de la tarde, en el Teatro Auditorio de Cuenca ‘José Luis Perales’, donde se representará el espectáculo familiar ‘Blancanieves’, en formato musical y con una puesta en escena llena de color, que cautivará al público.

Desde Globalcaja se ha querido llenar de solidaridad esta cita con la cultura, de ahí que se anime a todas las personas que asistan ese día al teatro a aportar alimentos no perecederos, que serán recogidos por personal voluntario del Banco de Alimentos. Conservas, aceites, leche y legumbres son algunos de los alimentos que serán bien recibidos por esta asociación que en Cuenca colabora con cerca de 50 asociaciones y ayuntamientos, distribuyendo alimentos, además de ayudar directamente personas que lo necesitan.

Las aportaciones que realicen las familias asistentes serán complementadas con una donación económica que realizará Globalcaja que, como cada año, no quiere dejar pasar por alto la oportunidad de colaborar con esta asociación, en su objetivo de superar los 400.000 kilos de alimentos recogidos en 2022.

Gracias a las donaciones de particulares, empresas y entidades, así como aportaciones del Fondo Español de Garantía Agraria, el Banco de Alimentos de Cuenca atiende a cerca de 9.000 personas. Además, ofrecen un servicio de ayuda de emergencia, que pusieron en marcha a raíz del confinamiento por el Covid y que mantienen gracias al apoyo, entre otras entidades, de Globalcaja. “Todas las donaciones que recibimos son bien recibidas, porque nuestro objetivo no es otro que las personas que lo necesiten, sin distinción de raza, sexo, edad o religión tengan algo que llevarse a la boca”, ha resaltado el presidente del Banco de Alimentos, Ángel Villaseñor.

Esta cita solidaria llega de la mano del espectáculo familiar ‘Blancanieves’, se trata de un divertido musical, con una versión del clásico cuento, que busca fomentar la autoconfianza, dentro de la apuesta que hace la compañía Candileja Producciones para fomentar el desarrollo artístico de personas con discapacidad.

Es un espectáculo creado para disfrutar en familia y que fomenta la diversidad e inclusión, pues está adaptado a lengua de signos e invita a hablar de temas como la diversidad, la aceptación de nuestras diferencias y la ruptura de los cánones de belleza.

Un fin de año 2022 saludable

Y después de disfrutar del teatro en familia, la Fundación Globalcaja facilita también un fin de año de lo más saludable, patrocinando la 39ª Carrera del Pavo, que promueve Rujamar Atletismo Cuenca, que tendrá lugar el último día del año, el 31 de diciembre, con doble cita: a las 16.00 horas de la tarde para el público infantil y a las 16.30 horas para el público adulto.

Desde Globalcaja animamos a los aficionados al atletismo, y a quienes quieren despedir el año de la manera más saludable posible, a inscribirse en esta carrera popular que aspira a batir records de participación.

La Fundación Globalcaja Cuenca respalda la Ruta de los Belenes

El espíritu navideño invade Cuenca en estos días, con propuestas como la Ruta de los Belenes, que organiza la Junta de Cofradías y el Museo de Semana Santa, y que cuenta con el respaldo de la Fundación Globalcaja Cuenca.

Son nueve los belenes que se pueden visitar en estos días, hasta el 5 de enero, montados por las hermandades de Nuestra Señora de la Soledad del Puente; Nuestro Padre Jesús Orando en el Huerto de San Antón; Nuestra Señora de la Amargura con San Juan Apóstol; San Juan Bautista; Nuestro Padre Jesús Nazareno del Puente; Santísimo Cristo de la Salud; Nuestra Señora de las Angustias y Cristo del Perdón-La Exaltación.

Para incentivar la visita a estos belenes, se ha diseñado una cartilla que una vez completa permite a su titular participar en el sorteo de una cesta de productos. Este sorteo se realizará el 7 de enero y la Fundación Globalcaja Cuenca se ha sumado al mismo con 1.000 euros que serán entregados a una asociación. Las personas que completen esta cartilla, deberán consignar qué asociación recibirá esta cuantía económica, en caso de que ser los ganadores del sorteo.

Las asociaciones candidatas son las siguientes: Aframas (Centro Infantas de España); Atención a Personas Con Síndrome de Down de Cuenca (Adocu); Asociación Pro-Minusválidos de Cuenca (Cadig Apromis); Atención a Personas Con Trastorno del Lenguaje (Aspadec Cuenca) y Atención a Personas con Autismo (Apacu Cuenca).